

Kunstrasen-Hallenturnier 2024 Saalsporthalle Rafz

Das Jahr 2024 begann wie die letzten Jahre wieder sehr sportlich. Am 06. und 07. Januar 2024 hatten wir das Kunstrasen-Hallenturnier in der Saalsporthalle in Rafz.

Zum ersten Mal hatten wir am Freitagabend ebenfalls ein 3. / 4. Liga Frauenturnier, welches wir mit vollem Erfolg durchführten. Leider war der Erfolg für unsere Mannschaft schlussrangmässig nicht ganz so gross, aber es durften wieder viele Erfahrungen gesammelt werden. Sie erreichten am Schluss den 8. von 10. Rängen.

Am Samstagmorgen ging es weiter mit den F-Junioren, bei welchem wir mit dem Fa den 5. Rang erspielten und mit dem Fb den 8. Rang. Mit sehr vielen Eltern durften wir dem Finalspiel zwischen FC Dielsdorf und dem FC Wülflingen beiwohnen, mit dem besseren Ende für den FC Dielsdorf.

Am Samstagnachmittag folgte das E1-Turnier. Leider konnten unsere Ea + Eb-Junioren ihre Stärke nicht ausspielen. Wir haben freundlicherweise allen anderen Mannschaften den Vorrang gelassen und die letzten 2 Plätze unter uns ausgespielt. Den Sieg hat sich dann die Ea-Mannschaft des FC Witikon geholt.

Am Samstagabend wurde der Tag mit dem Turnier der D1-Mannschaften abgeschlossen. Auch in dieser Stärkeklasse sind wir mit 2 Mannschaften gestartet. Die Mannschaft von D. Morf (Da) hat sich auf dem 5. Schlussrang klassiert und die Mannschaft von T. Mühlebach hat sich, wie die E-Junioren als gute Gastgeber gezeigt, und sich mit dem 1. Platz von hinten rangiert.

Als das D1-Turnier beendet war, haben sich die Helfer trotz der späten Stunde wiederum ans Vorbereiten für den nächsten Turniertag gemacht. Wir möchte an dieser Stelle ganz herzlich einerseits der sportlichen Leitung des Turniers mit ihren Helfern, sowie dem Eventteam und all seinen Helfern bedanken! Weiter möchten wir uns von Herzen bei allen Sponsoren des FC Rafzerfeld bedanken, ohne diese könnten wir solche Turniere nicht austragen. Dabei noch ganz besonders hervorheben möchten wir den Hauptsponsor des Turniers – die Fa. Norline – die den FC Rafzerfeld besonders bei diesem Turnier unterstützte.

Weiter ging es am Sonntagmorgen mit dem E2-Turnier. Hier hatten sich das Ec + Ed zusammengetan und das beste Resultat von diesem Wochenende für den FC Rafzerfeld erspielt. R. Wolfensberger hat mit seiner Mannschaft+ kurz vor Schluss den Finaleinzug verspielt und im kleinen Final leider den Kürzeren gezogen gegen den SV Schaffhausen.

Nach dem E2-Turnier folgte noch die letzte Stärkeklasse. Das Turnier der D2-Junioren, welche die Mannschaft von T. Ritter bestritt. Und wie auch die vor ihm spielenden Rafzerfelder-Mannschaften hatte sein Team einen schlechten Tag erwischt und wurde am Schluss Letzter.